

RP

09.10.18

KANT-GYMNASIUM

Eine Zeitreise zum 50. Geburtstag

HEILIGENHAUS (RP) Eine naheliegende Idee: Der Jubiläumsball zum 50. Geburtstag des Kant-Gymnasiums begann mit einem schwungvollen Song: „Happy Birthday“. Andrea el Sherif, Sprachlehrerin an der Schule, hatte für den gelungenen Abend eine Zeitreise durch fünf Jahrzehnte organisiert. Das brachte tosenden Applaus. Mit dem großen Fest gingen die Feiern zum Jubiläum für die aktuell 900 Schüler und 60 Lehrer zu Ende. In den 60er Jahren fiel der Startschuss für die Schule, die ihre Heimat an der Herzogstraße gefunden hat. 135 Schüler wurden 1968 angemeldet und damit übertrafen die Zahlen alle Erwartungen. Vorbei war es mit dem Pedeln: Gymnasiasten mussten vor der Neugründung bis nach Essen fahren, um eine Oberschule besuchen zu können.

RP-FOTO: ACHIM BLAZY

